



CARLTON GROUP

6 Pièces

228 m<sup>2</sup>

Réf. 00216

1 090 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située dans la pittoresque commune de Vence, cette charmante villa offre un cadre de vie idyllique dans un environnement calme et préservé. Au coeur d'un quartier résidentiel et au bout d'une impasse, cette villa est nichée sur un terrain de près de 3000m2. La maison d'environ 153 m2 se compose d'un salon lumineux avec une cuisine ouverte et deux spacieuses chambres avec salle d'eau et toilette. À l'étage, vous trouverez deux autres chambres ainsi qu'un bureau, pouvant faire office d'une cinquième chambre également. Le sous-sol offre un espace supplémentaire avec une cave spacieuse, idéale pour ...

Located in the picturesque town of Vence, this charming villa offers an idyllic living environment in a quiet and preserved setting. Situated at the heart of a residential neighborhood and at the end of a cul-de-sac, this villa is nestled on a plot of nearly 3000m2. The approximately 153 m2 house comprises a bright living room with an open kitchen and two spacious bedrooms with en-suite bathrooms and toilets. Upstairs, you will find two additional bedrooms as well as an office, which could also serve as a fifth bedroom. The basement provides additional space with a spacious cellar, ideal for ...

**CARLTON INTERNATIONAL**

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

